



たかなし

校訓「尚志」「知新」

第67号 令和5年2月10日



令和5年度新入学 「入学説明会」

昨日9日、来年度の新入生児童、保護者を対象とした「入学説明会」を実施いたしました。来年度の入学予定児童は22名(2月9日現在)です。よって、令和5年度の全校児童は178名、今年度より18名の減となる予定です。保護者説明会と並行して、新入生との交流では5年生が大活躍してくれました。朝の登校時から「今日、新入生説明会ある～」とやる気まんまんで登校してくる5年生もいました。来月の「6年生ありがとうの会」も5年生が中心となって進めていきます。高梨小学校のバトンは着実に「はあと学年→ひだまり学年」へと引き継がれていきます。今から最上級生への自覚と希望をもって、がんばってくれることを期待しています。「がんばれ!ひだまり学年」

最後になりますが、「新入学児童22名とご家族の皆さん、在校児童と教職員全員で、4月の入学をお待ちしております」



裏面にも写真を掲載しています

心の相談員「藤原智美先生ありがとう」

本校に心の相談員として、勤務してくださっていた藤原先生が昨日9日で今年度の勤務を終えられました。先生から相談にのっていただいたり、アドバイスをいただいたりした児童もたくさんいました。また、先生は積極的に授業を参観して、児童とコミュニケーションをとってくださっていました。9日は各教室にお邪魔して、お別れのあいさつをしてくださいました。先生は最後に私と教頭に対して、6年はあと学年の成長を大いに

ほめてくださいました。藤原先生、一年間ありがとうございました。

6松でお別れのあいさつを→
する藤原先生



祝 県南フットサル大会U-10
準優勝：大仙SC(石岡〇〇、
大野〇〇、東海林〇〇：以上4松)

PTA参観日(14日)お待ちしております